

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 9



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah: Kota Salatiga

Halaman 5

Bangun Gedung Parkir Rp 6 Miliar

RSUD Salatiga Perbaiki Layanan

SALATIGA - RSUD Salatiga di awal tahun 2019 ini membangun lahan parkir yang representatif dengan anggaran Rp 6 miliar. Dana tersebut berasal dari APBD Kota Salatiga.

Dirut RSUD Salatiga Sri Pamuji Eko mengatakan, lahan parkir yang ada saat ini kurang memadai untuk menampung kendaraan para pengunjung rumah sakit. Untuk itu pembangunan lahan parkir merupakan hal yang penting guna mendukung pelayanan rumah sakit.

"Dana APBD dari Pemkot yang dikucurkan untuk rumah sakit sebesar Rp 12 miliar. Dana tersebut untuk pengadaan alat-alat kesehatan untuk mendukung pelayanan kesehatan dan pembangunan gedung parkir," ujar Sri Pamuji.

Dikatakannya, untuk pembangunan dan pengadaan tersebut, pihak rumah sakit sudah mem-

persiapkan dengan matang oleh Pejabat Pembuat Komitmen (PPKom) untuk mengadakan lelang proyek tersebut. "Prinsipnya semua akan dilakukan secara transparan dan akuntabel serta tidak ada yang kami tutup-tutupi," imbuhnya.

Demi kebaikan bersama, lanjut Sri Pamuji, masyarakat diminta untuk memberikan masukan dan kritik yang konstruktif demi kemajuan RSUD Salatiga. Selain pembangunan fisik, kata Sri Pamuji, RSUD Salatiga kini tengah berbenah sebagai rumah sakit pendidikan dan bekerjasama dengan Universitas Muhamadiyah Purwokerta (UMP).

"Sebelum dengan UMP, dipakai untuk belajar Universitas Muhamadiyah Yogyakarta (UMY). Dalam waktu dekat mau diasistensi ulang apakah RSUD Salatiga layak menjadi rumah sakit pendidikan. Ada lima persyaratan menjadi rumah sakit

pendidikan," imbunya.

Selain itu, di bulan Februari ini RSUD Salatiga akan membuka lantai IV Inap VIP, menyusul di bulan berikutnya yaitu Maret, bila tenaga kesehatan sudah siap, maka akan dibuka semua lantai yang ada. (deb/sgt)